
II- 1!tJ'C der Beilagen zu den stenographiscnen Protokollen Jes Natj"nalrater 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 2 5. J uH 1972 
A n fra g e 

der Abgeordneten 1ng. Letmaier, ~~t~~{' 
und Genossen c-'\ 
an den Bundesminister für Justiz 

betreffend der beabsichtigten Auflösung des Bezirks

gerichtes 1rdning. 

Von der Bürgermeistervereinigung des Gerichtsbezirkes 

1rdning erhielt ich eine Resolution, aus der hervorgeht, 

daß das BM o f. Justiz an der Ausarbeitung einer Regierungs

vorlage beschäftigt ist, wonach unter anderem auch das 

Bezirksgericht 1rdning aufgelöst 0erden sollo Die Auflösung 

des 8ezirksgerichtes 1rdning wäre eine unzumutbare Härte 

gegen die gesamte Bevölkerung des Bezirkes Irdning und 

würca auch von niemandem verstanden werdeno 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher nach

. stehende 

A n fra g e 

1.) Entspricht es den Tatsachen,. daß eine Regierungsvor

lage in Ausarbeitung ist, die die Zusammenlegung voh 

8ezirksgerichten zu größeren Gerichtssprengeln zum 

Gegenstand hat? 

2.) Entspricht es ferner d~n Tatsachen, daß auch das Be

zirksgericht 1rdning davon betroffen und aufgelöst 

werden soll? 

3.) Wieviele und welche Bezirksgerichte der Steiermark 

sind von der Zusammenlegung bzw. Auflösung noch 

betroffen? 
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